

# あおぐみだより 11月



## 中学生と交流

22, 27, 29, 30日の4日間本郷中3年のお兄さんお姉さんが遊びに来てくれました。遊戯室や園庭、教室などでさまざまな遊びをしました。園庭ではどろけいをしました。げいばつとどろけい



にゆかれ、中学と協力してつかまつり逃げたりして、楽しく角刈合、遊びがことばでできました。



## 交通安全体験教室

11/8(火)は子ども達が楽しみにしていた、向山交通児童館まで電車と徒歩で行ってきました。児童館に到着すると、さっそく交通ルールについていろいろ教えてもらいました。質問にも積極的に答えました。その後、模擬道路を歩き、最後にバッテリーカーに乗りました。バッテリーカーは友達と楽しく乗っていました。おうちのちで作ってもらったお弁当は、みんな大喜びで嬉しそうに食べていました。遊具でも遊び、1日楽しくすごしました。



## 文字の練習

鉛筆の持ち方、姿勢に気を付け、文字の練習をスタートしました。書き順やとめ、はねなど知らせると子ども達は、気を付けてなから丁寧に書いています。



## 遊戯会と遊戯会ごっこ

遊戯会には、大勢の方に見て頂きありがとうございました。クラスか1つになり、練習してきたオペレッタ、合奏をおうちの方に見てもらって嬉しそうでした。その後、様々な役に挑戦し、オペレッタをしました。又黄組の友達とオペレッタをしたり、足踊りを教えてもらって楽しく遊戯会ごっこをしました。



## 遊戯会の絵・しかけ製作

遊戯会後に1番楽しかった事を描きました。みんな衣装の特徴をとらえて上手に描いています。しかけは、宇宙をイメージして糸を挿し、色ぬりをしました。折り紙で作った口外をとらには、そうか考え楽しんで作っていました。



## 集団遊び

ドッジボールやどろけいななどをして遊びました。ドッジボールはボールをさためて投げています。どろけいはみんなルールを決めて楽しく行いました。みんな、元気に走って体を十分に動かしていました。



## 12月はこんなことをするよ

- ◎ クリスマスに期待し、楽しく参加しよう!
- ・ クリスマスの絵本を読んだり、帽子を作ったりしてクリスマス会でサンタさんに会えるのを楽しみにします。
- ◎ 年末年始の生活の仕方を知ろう!
- ・ 大掃除をし、一年間使ってきたものをきれいにし、昔から行われていいる伝承行事を知ります。
- ◎ 毛糸を使って造形遊びをしよう!
- ・ 毛糸でポンポンを作ったり、巾着の編みや毛糸通しをして財布を作ったりします。

